
Sujet :[INTERNET] les arbres de l' avenue Bollée
Date :Fri, 22 Mar 2024 08:12:17 +0100 (CET)

De :babhard 
Répondre à :babhard 

Pour :pref-u lite-publique@sarthe.gouv.fr

Bonjour
Je ne comprend pas comment, en subissant le dérèglement climatique comme nous le
subissons aujourd'hui et qui va aller en s'accolerant, vous pouvez encore envisager de tuer le peu 

de verdure de nos rues.
comment pouvons-nous éduquer nos enfants et petits-enfants si les adultes dits responsables 

se conduisent de la sorte ?
 
Envoyé depuis l'application Mail Orange
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